
Ayuntamiento de Zamora

Plza. Mayor, 1, Zamora. 49001 (Zamora). Tfno. 980548700. Fax: 980515977

ACTA

Expediente nº Órgano Colegiado

CIUOI/2024/7 Comisión Informativa de Urbanismo, Obras e Infraestructuras

DATOS DE CELEBRACIÓN DE LA SESIÓN

Tipo Convocatoria:
Extraordinaria

Fecha:
17 de julio de 2024

Duración:
Desde las 9:40 hasta las 10:06

Lugar:
Sala de Comisiones

Presidida por:
ANA BELEN GONZALEZ ROGADO

Secretario:
María Elena Domingo Martín

ASISTENCIA A LA SESIÓN

Nº de identificación Nombre y Apellidos Asiste

07870571V ANA BELEN GONZALEZ ROGADO SÍ

X2605315J Christoph Strieder NO

11964402D DIEGO BERNARDO ROSAS SÍ

45682715T David Gago Ruiz SÍ

45680094R De Fuentes Román, Sergio NO

11935737W Eguaras Gutiérrez, Javier NO

11943897C Eguaras Gutiérrez, Julio José NO

11947719R Eva Victoria Ariza Vara NO

11938651H Ferrero Prieto, Rocio NO

11945178J Gago López, María Teresa SÍ
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Ayuntamiento de Zamora

Plza. Mayor, 1, Zamora. 49001 (Zamora). Tfno. 980548700. Fax: 980515977

1.  

70983941F Hernández Bernal, David Ángel NO

11718057V Laura Domnina Rivera Carnicero NO

11720275G Lozano Egido, Fernando SÍ

11948069Y Lozano López, Beatriz SÍ

71028001E López De La Parte, Víctor NO

11728468D MARIA AUXILIADORA FERNANDEZ LOPEZ NO

71927802V MARÍA EUGENIA CABEZAS CARRERAS NO

71014402Q Manuel Alesander Alonso Escribano NO

12323699T María Inmaculada Lucas Baraja NO

11957705M Miguel Ángel Viñas García SÍ

71024986C PABLO NOVO ESPIÑEIRA SÍ

11970707N PRADA SAAVEDRA, JESUS MARIA NO

71030552C Tome González, Eloy Alejandro SÍ

Excusas de asistencia presentadas:

De Fuentes Román, Sergio:
«Sustituido por Beatriz Lozano López»

Una vez verificada por el Secretario la válida constitución del órgano, el Presidente abre
sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el Orden del Día.

A) PARTE RESOLUTIVA

Aprobación del acta de la sesión ordinaria celebrada el 19/6/2024

Por la Sra. Presidenta se somete a votación de los miembros de la Comisión la aprobación
del Acta de la sesión ordinaria celebrada el 19 de junio de 2024 la cual resulta aprobada
por unanimidad de los miembros presentes.

B) ACTIVIDAD DE CONTROL

Informe de la Sra. Presidenta y/o del Sr. Vicepresidente sobre asuntos competencia
de la Comisión

Como quiera que la Sra. Presidenta no tiene asuntos sobre los que informar, se cede la
palabra al Sr. Vicepresidente, D. Pablo Novo, quien informa a la Comisión de las

siguientes actuaciones:
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Ayuntamiento de Zamora

Plza. Mayor, 1, Zamora. 49001 (Zamora). Tfno. 980548700. Fax: 980515977

·         A finales de verano está previsto que se lleve a cabo el Proyecto de Juegos
Autóctonos después de haber mantenido conversaciones con el Club de Billar Romano para
implantarlo en la C/ Guimaré.

·         Se ha procedido a la ejecución de entornos escolares seguros en los centros de la
Hispanidad y Riomanzanas.

·         Se ha procedido a la colocación de césped artificial en varios parques infantiles como
el de C/Casa Mohína o el de C/ Almaraz, para continuar con el de Avda. Reyes Católicos.

·         Se va a proceder al soterramiento de contenedores en la Plaza La Laguna estando
casi finalizado el soterramiento en la Plaza Cuartel Viejo.

·         Se ha creado una zona estacional en el entorno de la Ermita de Peña de Francia.

·         Se ha procedido al repintado de la valla ornamental de la C/ Costanilla y la Plaza
Fernández Duro.

·         En la zona de La Lobata se ha procedido a la plantación de arbolado e instalación de
mobiliario urbano.

·         Se ha procedido al ajardinamiento del parterre sito en la C/ Amor de Dios confluencia
con C/ Tejares.

·         Se procederá al arreglo de los aseos de Valorio.

·         Se ha acometida la mejora de la sede de la Asociación de vecinos de San Isidro.

·         En la C/ Peñasbrinques se han sustituido las farolas para equipararlas a las del resto
del Conjunto Histórico.

·         Se han construido nuevos refugios para gatos a partir de contenedores inutilizados
para albergar las colonias de gatos autorizadas.

·         Desde el Servicio de Participación Ciudadana se llevaron a cabo las gestiones para la
instalación de una pantalla de TV en la Plaza Mayor para ver la final de la Eurocopa.

·         Entrada en funcionamiento del nuevo cuartelillo de la C/ El Santo del servicio de
limpieza urbana y ejecución de mural con la identidad corporativa del servicio.

C) RUEGOS Y PREGUNTAS

Por la Sra. Presidenta se concede la palabra, en primer lugar, al Sr. Concejal
representante de VOX, D. Fernando Lozano quien plantea las siguientes cuestiones:

·         En relación con el acondicionamiento del Parque de San Martín, al que ya se refirió
en alguna otra Comisión, y respecto al que se le indicaron las dificultades que había por la
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Ayuntamiento de Zamora

Plza. Mayor, 1, Zamora. 49001 (Zamora). Tfno. 980548700. Fax: 980515977

existencia del aparcamiento subterráneo, manifiesta su satisfacción al enterarse que ahora
el Ayuntamiento va a comenzar a ejecutar labores de ajardinamiento en la parte superior.
Le contesta el Sr. Concejal D. Pablo Novo que la impermeabilización del terreno que se va
a llevar a cabo permitirá ese ajardinamiento.

·         Vuelve a referirse a los agujeros de la C/ Arapiles. Le contesta el Sr. Pablo Novo que
ayer quedaron reparados.

·         Pregunta si el parque infantil de la Avda. Reyes Católicos es utilizado dado que no
tiene sombra. Le contesta el Sr. Pablo Novo que se está mirando cómo sombrear el mismo,
añadiendo que casi todos los parques infantiles de la ciudad tienen árboles o fuentes si bien
es cierto que se plantean seguir mejorando para obtener más zonas de sombra.

·         Señala que sigue igual la situación de los contenedores en la Plaza de Momos.

·         También insiste sobre la necesidad de reparación del Camino de La Aldea. Al
respecto, le indica el Sr. Pablo Novo que hay intención de licitar un contrato de
mantenimiento de caminos en el que se vayan planificando las actuaciones, si bien el
Camino de La Aldea se va a intentar reparar lo antes posible.

·         Pregunta cuándo estarán operativos los dispositivos de carga para vehículos
eléctricos, contestándole el Sr. Novo que está previsto que lo estén antes de que acabe el
mes.

Seguidamente, la Sra. Presidenta concede la palabra al representante de ZAMORA SI, D.
Eloy Tomé quien plantea las siguientes cuestiones:

·         Da cuenta de las quejas de los usuarios del parque de La Lobata porque no tiene
sombra. Le contesta el Sr. Pablo Novo que en el parque se invirtieron un total de 30.000
euros y que ese dinero no da para todo lo que hubiesen querido pero que se hará, cuando
se pueda, una cubrición en la parte del parque que utilizan los niños.

·         Da cuenta, asimismo, de una noticia aparecida en el Diario La Opinión de Zamora
recientemente según la cual las caídas son la principal causa de muerte externa en Zamora
para pedir que sobre todo en el Conjunto Histórico se adopten medidas para evitar caídas.
Le contesta el Sr. Pablo Novo que es preciso leer la noticia entera y no solo el titular a fin de
no ser tan alarmistas. No obstante, añade que se mirará si se puede mejorar en algunos
sitios como la Plaza de Viriato.

Terminado el turno del Sr. Tomé, la Sra. Presidenta concede la palabra al grupo municipal
del PP y la Sra. Concejala Dª Mª Teresa Gago en nombre del mismo, plantea los siguientes
temas:

·         Pregunta si se va a adelantar, como se dijo, la campaña informativa sobre la Zona de
Bajas Emisiones dado que los vehículos no están respetando al peatón, desconociendo los
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Ayuntamiento de Zamora
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conductores que la prioridad es la del peatón. Le contesta el Sr. Pablo Novo que de lo que
se ha hablado es de realizarla en septiembre englobada dentro de las actividades de la
Semana de la Movilidad.

·         En cuanto a los plazos de ejecución de las obras de reforma del Puente de Piedra,
pregunta si se van a terminar el 18 de agosto. Le contesta el Sr. Concejal D. Pablo Novo
que ya se ha dicho públicamente que, en principio, la fecha de finalización es la de finales
de agosto siendo de cuenta de la empresa adoptar las medidas oportunas para cumplir con
esos plazos.

·         Pregunta, asimismo, por el contrato para la adquisición de mobiliario para el edificio
del antiguo Banco de España en el que se va alojar el servicio de Policía Municipal. Le
contesta en esta ocasión el Sr. Concejal D. David Gago que se están llevando a cabo todos
los actos preparatorios para licitar el contrato, debiendo ser conscientes de que se trata de
un procedimiento muy complejo que requiere de múltiples informes técnicos. Añade la Sra.
Presidenta que este procedimiento además ha resultado afectado por la marcha del
Ayuntamiento de un técnico del servicio municipal de Informática que fue quien en un
principio elaboró los documentos para la adquisición del material informático para dotar al
nuevo edificio.

·         Pregunta, a continuación, por la marcha de las obras de la Avda. Portugal. Le
contesta el Sr. Pablo Novo que respecto a las obras de reparación del puente ya solo
quedan colocar los anclajes y que se está a la espera de cuadrar esta actuación con las
obras que se están ejecutando en la Bajada de San Pablo.

·         Por último, la Sra. Concejala Gago se refiere al caos circulatorio que se produjo en la
tarde del día anterior en la confluencia de la Crtra. La Estación con la autovía con motivo de
las obras que el Estado está ejecutando en la misma. Le informa el Sr. Concejal D. David
Gago que en todo momento la Policía Municipal ha estado controlando el desarrollo de
estas obras utilizando incluso un dron para el cálculo de la aplicación de la rotonda. No
obstante, la Sra. Concejala Dª María Teresa Gago pide que se reitere a la Subdelegación
del Gobierno que mantenga informado al Ayuntamiento sobre el desarrollo de las obras
para que la ciudadanía pueda estar informada.

Y sin más asuntos que tratar, siendo las 10 horas y 6 minutos, se levanta la sesión, de todo
lo cual, yo como Secretaria, doy fe.

 

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE
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